
Herr Tessmann hielt seinen Vortrag. 
 
Vorsitzender KTM Dr. Griese dankte Herrn Tessmann für seinen Vortrag. 
 
SkB Kuhn merkte an, dass Agri-PV-Anlagen perspektivisch ein breites Feld an 
möglichen Nutzungen biete wie z. B. Wiederverwendung von Regenwasser oder die 
Aufstellung auf Flächen, für die Freiflächen-PV-Anlagen nicht geeignet seien. 
 
SkB Albrecht schlug vor, eine Informationsveranstaltung für Obstbauern anzubieten, 
da Agri-PV-Anlagen viele Vorteile für den Obstanbau bieten würden. 
 
Herr Tessmann antwortete, dass solche Informationsveranstaltungen bereits 
stattgefunden hätten und in der Zukunft noch weitere geplant seien. 
 
KTM Grünewald betonte die Wichtigkeit der effektiven Nutzung von Flächen.  
 
(Anmerkung der Verwaltung: Der Vortrag von Herr Tessmann ist über das 
Kreistagsinformationssystem verfügbar.) 


